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日吉津村農業委員会８月 月例総会議事録 
 

１．開 催 日 時  令和４年８月１０日（金)午後１時３０分から午後２時２０分 

 

２．場      所  日吉津村役場２階 第１・２会議室 

 

３．出  席  者  委員  １０人 

       会長    ５番  齋下 博三 

       委員    １番  上野 秀雄 

    ２番  川口 剛敏 

３番  山﨑 博 

４番  三鴨 真樹 

６番  林原 美代子 

             ７番  川原 邦建 

８番  山西 昇 

             ９番  長谷 昭宏 

            １０番  生村 好実 

 
農業委員会事務局職員 事 務 局 長 益田 英則 

 事 務 局  
 
４．欠 席 者      なし 

 

５．議 事 日 程 
日程第 １ 会議録署名委員の指名 

   日程第 ２ 諸般の報告について（行事報告） 

   日程第 ３ 報告第１５号 農用地利用配分計画の認可について 

日程第 ４ 議案第２２号 農地法第４条第１項の規定による許可申請について 

日程第 ５ 議案第２３号 日吉津村農用地利用集積計画について 

日程第 ６ 議案第２４号 農用地利用配分計画(案)に係る意見について 

   日程第 ７ その他 

① 農地パトロールの実施について 

② ９月 月例総会の開催について 

          その他 

 

６．会議の概要 
局長     ただいまから令和 4年 8月、日吉津村農業委員会月例総会を開会いたします。

出席委員は在任委員 10 名中 10 名で、定足数に達しておりますので、総会は成

立しております。 
それでは、会長より開会の挨拶をお願いいたします。 

議長     8 月の総会という事で、始めさせていただきます。田を廻ってみますと、ひと 

めぼれに穂が出ています。その他の品種も順次穂が出てくると思います。 

 取水制限は出ておりますが、日吉津村はまあまあかなと思います。夕立が続 

いて作物にも影響が出ておる関係で、アスパルも出荷が少ないように思います。 

 行政職員の懲戒がテレビで放映されていました。責任と緊張感が足りないと 

考えます。 

 それでは、日程に従って進めて参りたいと思います。 
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局長     先ほどの会長のご指摘について謝罪し、再発防止に努めます。 

       本日は、担当者が体調不良のため欠席しておりますので、副査の職員を出席 

      させております。 

 

川原委員   代理で副査の職員が出席されているが、職務権限はあるのか。 

 

局長     農業委員会事務局の副査です。 

 

川原委員   会長には許可を得ているか。その辺の筋を通してください。 

 

議長     日程第 1、会議録署名委員さんの指名をさせていただきます。今月は 7 番・川

原委員さん 8 番・山西委員さんにお願いいたします。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     続きまして日程第 2、諸般の報告。行事報告を事務局からお願いします。 

 

〔事務局 行事報告説明〕 
 
議長     諸般の報告が事務局よりございました。 

       発言される際は、挙手をし、会長より指名を受け、番号・氏名を言ってから

発言をお願いします。 

皆さんご意見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 3、報告第 15 号、農用地利用配分計画の認可について事務局より説明

をお願いいたします。 

 

〔事務局 報告第 15 号、農用地利用配分計画の認可について説明〕 
 

議長     報告第 15 号、農用地利用配分計画の認可につきまして、皆さんご意見・ご質

問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 

議長     無いようでしたら、次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 4、議案第 22 号、農地法第 4 条第 1 項の規定による許可申請について

事務局より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 22 号、農地法第 4 条第 1 項の規定による許可申請について説明〕 
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議長     議案第 22 号、農地法第 4 条第 1 項の規定による許可申請につきまして、皆さ

んご意見・ご質問はありませんか。 

 

川口委員   許可申請書の利用状況では耕作放棄地となっているが、現場では荒廃地では

ないと説明があった。 

 

局長     確認不足でした。 

 

川口委員   公園墓地が空いているが、その話は申請人にしたのか。 

 

局長     しておりません。担当課との話し合いはしておりません。 

 

山﨑委員   4 条申請で墓は初めてだと思うが、墓地に転用する面積は 20 ㎡以下でないと

だめなのか。 

 

川原委員   都道府県知事の許可で墓地は作れるが、農業委員会の議を経ないでもいいも

のなのか。 

 

局長     知事の許可は把握しておりませんが、日吉津村としては許可条件の中に、20

㎡以下とか農業委員会の農地転用等の必要な許可を受けることにより村長の許

可書で行えると思っております。 

 

山﨑委員   青地・白地でもいいのか。 

 
議長     農振除外の手続きはいらないのか。 

 

議長     保留にいたします。 

 

議長     次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 5、報告第 23 号、日吉津村農用地利用集積計画について事務局より説

明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 23 号、日吉津村農用地利用集積計画について説明〕 

 

議長     議案第 23 号、日吉津村農用地利用集積計画につきまして、皆さんご意見・ご

質問はありませんか。 

 

山﨑委員   4 番は珍しい作物だが、切り花か鉢なのか。 

 

局長     それは確認しておりません。 

 

山﨑委員   この圃場は駐車場がないが大丈夫か。 

 

議長     道路に駐車しないように駐車場の指導をお願いしたい。他にありませんか。 
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〔発言する者なし〕 

 

議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 6、議案第 24 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について事務局

より説明をお願いいたします。 

 

〔事務局 議案第 24 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見について説明〕 

 

議長     議案第 24 号、農用地利用配分計画(案)に係る意見につきまして、皆さんご意

見・ご質問はありませんか。 

 

〔発言する者なし〕 

 
議長     採決に入ります。承認される方の挙手を求めます。 
 

〔挙手全員〕 

 

議長     承認されました。ありがとうございました。次に移ります。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     日程第 7、その他①農地パトロールの実施について、以前、話があったとおり

9 月 1 日実施です。 

 

議長     次の日程に移らせていただきます。 

 
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

議長     その他②9 月 月例総会の開催日について事務局案では 9 月 12 日（月）ですが

どうですか。 

 

〔良いという声あり〕 

 
議長     それでは 9 月 12 日(月)午後 1 時 30 分より、この会場で行います。 
 
議長     その他で何かありましたらお願いします。 
 
議長     他に無いようでしたら、以上で月例総会を終了いたします。 
 

 

閉会時刻  午後 2 時 20 分 
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議長     その他で、Y さんの借地に関して苦情があります。 
 
局長     本人には伝えました。きちんとするとの回答でありました。 

 
山﨑委員   村認定耕作者があんな状態でいいのか。 
 
川原委員   4 号線の角、N さんの圃場の水路に雑草が繁茂。 
 
局長     確認して本人に伝えます。 
 
山﨑委員   6 月総会の違反転用はまだ原状復帰してないがどうなったか。 
 
局長     書面で指導いたします。 

 
川原委員   海川新田でトウモロコシ・桃の被害があり、罠をかけてもらったらキツネの

子を 3 匹捕獲。親はまだ捕まらない。他にアナグマ等の被害もある。ヌートリ

ア以外を捕獲したら村から補助金を出してもらいたい。また、捕獲免許取得費

用を村から補助金を出してもらいたい。 
 
川口委員   防除委員会で、罠をもっと増やしたらどうかという話が出たが、その後どう 

なったか。 

 

局長     来年度に向けて検討しております。 

 

川口委員   今のことなので、今対応してほしい。 

 

川口委員   カインズホームはどうなっているか。 

 

局長     確認します。 
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        会長（議長）               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 

 

 

 

 

        議事録署名人               ㊞ 


